



Comentario / Jorge Zepeda Patterson (Periodista)

“Me parece que difícilmente habrá algo que impida la candidatura de Xóchitl Gálvez considerando el boom mediático que ha tenido en las últimas 48 horas. Cambia mucho el panorama, es decir, los 14 nombres que habíamos oído hasta ahora como aspirantes a la candidatura de la alianza de la oposición, francamente ninguna constituía una amenaza real a la prevalencia de Morena de cara a la elección presidencial. Personas como las que hemos estado escuchando, Santiago Creel o Beatriz Paredes, Claudia Ruiz Massieu, Ricardo Anaya, parecerían todos ser cartas quemadas ya o muy vinculadas al pasado, sin nada que generara el interés de un votante”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALSTKd8GyTWHGYo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215284&parId=75F18D3264FEE48F%215273&o=OneUp>